

1° Division Neumann: «Me gustaría darle un campeonato a Juventud Unida de Humboldt»



Hablamos con **Raúl “el Pitu” Neumann**, defensor y actual referente de **Juventud Unida de Humboldt**. En una extensa pero rica entrevista, repasamos su trayectoria, que comenzó en las Inferiores de Deportivo Gessler. En 2004 debutó en la Primera de Unión Progresista, donde vivió épocas doradas junto a otros futbolistas que recién arrancaban como Nicolás Walker y Martín Aranda. Ese equipo obtuvo la primera estrella del club el famoso 23 de diciembre del 2006.

Pitu también recordó su paso por Atlético Franck, Argentino de Franck y Belgrano de Sá Pereira. En el Tino alcanzó la final del Federal C en 2015 junto a jugadores como Giupponi, Michlig, Barco, Enrique, entre otros. “Quedó en la historia del club”, mencionó sobre aquel equipo que cayó ante Atlético Uruguay de Entre Ríos en la instancia decisiva. También llegó a la final de la LEF en 2018, cuando Argentino perdió ante Central: “Armamos un muy lindo grupo, pero no se nos dio”.

Por último, el actual jugador del Ñato se sometió a nuestro tradicional ping pong de preguntas y respuestas, donde nos contó acerca de su amistad con Castor Soria (“Lo quiero mucho, es un tipazo. Es uno de los técnicos más ganadores de la liga y no es casualidad, está en todos los detalles”), su intención de dirigir en un futuro, el mejor y peor árbitro y muchas cosas más. [**ESCUCHAR AQUÍ NOTA**](#)